



3. Zyklus-Konzert

27. November 1999, 19.30 Uhr

28. November 1999, 19.30 Uhr

Der für unsere Aufführung „Dialoge der Karmeliterinnen“ verpflichtete Tenor Jean-Luc Viala mußte wegen einer Erkrankung seine Mitwirkung absagen.

Wir sind Herrn

Gordon Gietz

zu Dank verpflichtet, daß er kurzfristig die Partie des Chevalier übernommen hat.

Gordon Dietz, Tenor, hat sich vor allem in den großen Häusern Nordamerikas einen Namen als Opern- und Konzertsänger gemacht und gastiert inzwischen auch in London, Avignon, Amsterdam, Genua und u. a. beim Glyndebourne Festival, darunter in solchen Partien wie Tamino („Zauberflöte“), Steuermann („Fliegender Holländer“), Cassio („Othello“), Graf Almaviva („Barbier von Sevilla“), Fenton („Falstaff“), Narraboth („Salome“).